

PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles alcanzan un acuerdo de gobierno en Móstoles

Fecha de publicación: 18/07/2016 0:00

Descripción:

- **Fruto del trabajo, del diálogo y del consenso, el Gobierno Municipal pasa a estar conformado por concejales de los grupos PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles.**
- **El acuerdo programático de gobierno refuerza la estabilidad que ya caracteriza a Móstoles y pone de manifiesto el compromiso con la ciudadanía.**



El Gobierno Municipal de Móstoles informa de que los grupos PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles han alcanzado un acuerdo programático de gobierno, fruto del trabajo, del diálogo, del consenso y de las buenas relaciones mantenidas durante el último año. De este modo, el Gobierno Municipal de Móstoles pasa a estar conformado por concejales de los tres grupos municipales, poniendo de manifiesto el compromiso con la ciudadanía y reforzando la estabilidad.

Este acuerdo programático de gobernabilidad se ha trabajado y perseguido desde el inicio de la legislatura y refuerza la estabilidad en la gestión municipal. Ahora, se pone de manifiesto el compromiso de las tres fuerzas políticas con toda la ciudadanía y se consolida el proyecto de Gobierno iniciado hace un año.

Las fuerzas de la izquierda se han unido en Móstoles para asegurar aún más la estabilidad y reforzar la acción del Gobierno, centrada en las medidas sociales, la participación ciudadana, el desarrollo del municipio y la creación de puestos de trabajo estables y de calidad.

El acuerdo programático se basa en cinco pilares fundamentales: la lucha contra la desigualdad y la pobreza; el diseño de un modelo de ciudad sostenible en donde se compagine el desarrollo económico, la creación de empleo y la calidad ambiental; la educación, la igualdad y la innovación social; la regeneración institucional a través de un Ayuntamiento transparente y participativo y la cultura y el deporte accesible.

Tras la firma de los decretos por los cuales se modifica el Gobierno Municipal, el alcalde de Móstoles, David Lucas, ha asegurado que la adhesión de Ganar Móstoles "era un objetivo que se venía persiguiendo desde las pasadas elecciones locales y que el Gobierno se ha constituido sobre cuatro aspectos fundamentales". En primer lugar, sobre el acuerdo programático, en segundo en que el ciudadano es el centro de la acción política, el tercero en el fortalecimiento de la acción de gobierno y, en último lugar, en la transparencia, la eficacia y la lealtad política. "Ha habido momentos mejores y peores pero entre todos hemos tratado de actuar con mucha lealtad política", ha indicado Lucas.

En la ciudad de Móstoles "hay un gobierno de izquierdas que se sustenta sobre el bienestar social, la generación de empleo, la transparencia, la sostenibilidad, la participación y, sobre todo, que trabaja para solucionar los grandes problemas existentes en el municipio", ha continuado el primer edil, quien también ha agradecido en su intervención el trabajo realizado por las concejalías y grupos municipales hasta la fecha de hoy, pues se ha tratado de un arduo trabajo y de muy buena calidad en el que los y las concejalas tuvieron que asumir muchas delegaciones.

David Lucas ha concluido apuntando que el acuerdo "es fruto del trabajo intenso realizado en los últimos 13 meses y que dará aún más estabilidad a la ciudad y garantizará más fuerza en la acción pública, social y política de cara a los próximos tres años de legislatura".

El portavoz de Ganar Móstoles y concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, ha señalado que están "ampliamente satisfechos del resultado de las conversaciones iniciadas hace meses" porque les ha posibilitado un sustento programático "a las políticas que queremos llevar a cabo". Ortega ha aclarado que, aunque los tres grupos municipales no sean iguales, "hemos sido capaces de ponernos de acuerdo para desarrollar una acción unificada de gobierno".

Una acción de Gobierno que, desde Ganar Mostoles, consideran que debe centrarse en contar con una fuerte agenda social municipal, por el fortalecimiento y recuperación de los servicios públicos y por la igualdad de género y de oportunidades.

"Creeos que desde los municipios tenemos que lanzar el mensaje claro de una salida social de la crisis, haciendo esfuerzos redistribuidos. También apostamos por la regeneración institucional, por la calidad de vida y la felicidad de la ciudadanía y entendemos la cultura accesible como un factor fundamental, esperando que deje de ser la hija menor de la política y la economía", ha zanjado Ortega.

Para el portavoz de IUCM-LV y concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, el apoyo e ideas hasta la fecha de Ganar Móstoles han dotado de mucha estabilidad al Gobierno Municipal por lo que con su incorporación "este trabajo se reforzará". Un trabajo para el que las tres fuerzas políticas "coincidimos tanto en el análisis de la realidad social y política del municipio como en las soluciones que hay que poner en práctica para los problemas que nos arroja esa realidad, problemas graves desde un punto de vista social y económico", ha declarado Gutiérrez.

Hay que tener en cuenta que esto es un Gobierno claramente de izquierdas que implementará políticas basadas en un trabajo riguroso y transparente, un Gobierno donde existe la paridad, un Gobierno que nos gustaría que otras fuerzas de Madrid, que están a niveles superiores, lo adoptaran porque es posible llegar a acuerdos", ha matizado el portavoz. Por último, ha afirmado que "ya somos un tripartito y este término se va a poder usar con propiedad, porque está formalizado y, además, es un término que refleja que este Gobierno es el más fuerte que ha habido en la historia democrática de Móstoles".